



Regionaljournal Steiermark



12-Jährige bei Alpinunfall am Krumpensee verletzt

Sonntagmittag kam es zu einem Alpinrettungseinsatz aufgrund von einem Sturz eines 12-jährigen Mädchens.

Gegen Mittag machte die 12-Jährige eine Wanderung mit Freunden und ihren Eltern am Krumpensee. An einer vereisten Stelle rutschte das Mädchen und überknöchelte mit dem linken Fuß, wodurch sie sich am Sprunggelenk verletzte und nicht mehr selbstständig gehen bzw. absteigen konnte.

Von der Mutter wurde unter der Notrufhotline 140 die Landeswarnzentrale verständigt. Diese entsandte die Polizei, die Bergrettung Trofaiach und den Rettungshubschrauber um dem Mädchen zu helfen. Nach dem Abtransport mit dem Rettungshubschrauber, wurde das Mädchen in das LKH Leoben verbracht.

